
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGHAFEN KASSEL-CALDEN

14.09.2011

„Der dynamische Aufschwung in Nordhessen der letzten Jahre zeigt: FDP und CDU bringen Nordhessen voran. Der Flughafen Kassel-Calden ist eine weitere wichtige Investition in die Zukunft der Region“, so Jürgen LENDERS, wirtschaftspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Lenders im Rahmen der heutigen Plenardebatté zum Ausbau des Flughafens Kassel-Calden:

„Es gibt ein Thema von dem die Grünen gar keine Ahnung haben und völlig konzeptlos sind: das ist das Thema Wirtschaftspolitik. Noch schlimmer: Die Grünen propagieren einen fortschrittsfeindlichen neuen Biedermeier. Dieser würgt Innovationen, Investitionen und Wachstum ab. Die Grünen zwingen durch ihre Technikfeindlichkeit Unternehmen zu Standortverlagerungen und gefährden Arbeitsplätze sowie Wohlstand in unserem Land. Grüne Ideologie bedeutet: Sie wollen, dass ihre politischen Ziele von den Unternehmen umgesetzt werden. Das bedeutet Zwang und eben nicht Freiheit. Unternehmen, die da nicht mitmachen, werfen die Grünen Knüppel zwischen die Beine. Wir werden es nicht zulassen, dass unter einem links-grünen Bündnis eine ganze Region leiden muss und wieder wirtschaftlich absteigt. Es zeigt sich immer mehr, dass der Flughafen Kassel-Calden zu einem Logistikdrehkreuz für die Region werden kann. Im Rahmen der Sommertour der FDP-Landtagsfraktion haben uns dies Unternehmen der Region eindrucksvoll bestätigt. Flughäfen sind in einer globalisierten Welt genauso wichtig, wie Straßen, Wasserwege und Schienen. Es ist die Aufgabe von verantwortungsvoller und zukunftsgerichteter Politik, gute Rahmenbedingungen zu schaffen, damit unsere Unternehmen einen Standortvorteil im internationalen Wettbewerb haben. Die Wirtschaft kommt dahin, wo die Infrastruktur ist.“

Wer Kassel-Calden stoppen will, wie das das Bündnis aus Linken und Grünen anstrebt, der schadet bewusst und aus ideologischen Gründen dem Standort Nordhessen. Es

scheint gerade für die Grünen schwer erträglich zu sein, dass unsere christlich-liberale Wirtschaftspolitik Nordhessen einen soliden Aufschwung gebracht hat. Anders kann man sich die Angriffe auf die erfolgreiche Wirtschafts- und Haushaltspolitik der Landesregierung nicht erklären. Nach Jahrzehnten des Nord-Süd-Gefälles bei Wachstum und Arbeitslosigkeit sind wir sehr stolz, dass die Region Nordhessen unter FDP und CDU nun zum Rest des Landes aufgeschlossen hat. Der Flughafen Kassel-Calden wird diesen ohnehin schon dynamischen Aufschwung in der Region weiter beschleunigen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de